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Anfrage: 

FDP-Fraktion: 

Wie ist der aktuelle Arbeitsstand Bürgerzentrum Atzendorf und Feuerwehrgebäude in 
Üllnitz?  

 
 
 
Beantwortung: 

Ein Fördermittelantrag zum Neubau eines Gemeinschaftsfeuerwehrhauses  wurde 
per 27.3.2014 gestellt, per 12.9.1014 wurden noch zusätzlich angeforderte 
Unterlagen nachgereicht an das Landesverwaltungsamt verschickt. 
Vorrausschauend wurden für 2015 / 2016 Mittel für den Haushalt  Stadt 
veranschlagt. 

 

Zum Generationstreffpunkt Atzendorf (lt. Frage Bürgerzentrum) wurde 
ordnungsgemäß der Fördermittelantrag beim Amt für Landwirtschaft, Flurneuordnung 
und Forsten Halberstadt bis 31.01.2013 eingereicht. Danach wurden Unterlagen wie 
Stellungnahme der Kommunalaufsicht, Baugenehmigung, Demographie - Check 
usw. nachgereicht. 
Mit Bescheid vom 16.04.2014 wurde der Fördermittelantrag abgelehnt mit der 
Begründung, dass das zuständige Ingenieurbüro keine detaillierte Kostenaufstellung 
nach den einzelnen Gewerken wie z.B. Heizung, Sanitär, Elektro, Maler usw. 
erbracht hat. Bereits vorher ist aber signalisiert worden, dass es schwierig werden 
könnte, für die Maßnahme Mittel zur Verfügung zu stellen. Für das Jahr 2015 kann 
erneut ein Antrag gestellt werden dazu müssen alle Unterlagen erneut eingereicht 
werden. Nach Auskunft beim ALFF Halberstadt gibt es für 2015 noch keine 
Förderrichtlinie. Des Weiteren ist unklar über wie viele Mittel das Amt verfügen kann.  
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